
   令和元年度第 11回委員部会運営委員会・会議録 

 

開催日時 令和 2年 2月 1日(土) 17:20-17:50 

開催場所 昭島市公民館第 2会議室(3階) 

参加者  三木(昭島市)、白崎(町田市)、菅沼(小金井市)、久米(小平市) 

      須崎(日野市)、戸澤(国分寺市)、今村(国立市)、遠藤(西東京市) 

      三浦(福生市)、馬場(狛江市)、新井(東大和市)、 

      中川(事務局、小金井市) 

 記録   菅沼 

 議 事 

  第 56回公民館研究大会の反省会とする。 

  １参加者の確認 

   申込者 85人  

   参加者 78人 

   構成  職員 37人、 公運審委員 25人 市民等 16人  

  ２反省会・各委員より一言 

   部会長より、参加者も多数あり、ほぼ予定通りの時間割ででき、成功であったのでは。 

   皆様、ご尽力ありがとうございました。 

   (三浦)参加者に、女性が多かった。 

      立場の違った人の情報交換ができた。 

      ゆるっとママグループの参加が、良かった。 

      前半、後半の時間割がうまくいけた。 

   (三木)朝の受付、各市の集合場所の表示があったほうが良かった。(プラカード等) 

      受付、出欠簿等担当。参加人数の再確認を全員で行った。 

   (白崎)全体の流れは良かった。 

事例発表伸びたが、休憩、質問時間等で調整できた。これらを設けたことは

良いことだった。 

 事例集の各市の紹介をした。 

   (馬場)一人 10分近くの自己紹介があり、長かった。 

      参加者の中に、目が悪い人がいて、書記はダメ等の話が出た。 

      ゆるっとママの話であったが、ゆるっとパパの話は？ 

      小金井市は、緑が当て良い。狛江市は、少ない。多摩川でバーベキュウをやっ

ているが。 

  （遠藤）遠藤さん以外女性の班編成であった 

      渡部さんに司会をお願いした。皆平等に話をした。 

      事例発表の感想 

       これからの継続、人の育成、金の問題等共通の問題が多かった 

       ゆるっとママ、サークルの伝承、できると良いが 



   

(久米) C-Gｒ、非加盟市の調布市の話が聞けて良かった。 

    金の問題、公民館は支援しているが 

    発表の時間、短かった。検討の余地あり 

  （新井）全日の準備を含め、事前の準備良かった。 

      昭島市:スタッフの頑張りありがとう。 

      全体としてスムーズな運営ができた。 

      非加盟市の立川市も同じような活動をしている。 

自己紹介、話したがるがいる。 

話題提供として、事例集の説明をした。 

  （須崎）基調講演:市の財産、中学生が生かしている話題は参考になった 

      緑のパンフレットに時間割が入っていない。パンフレットは統一しておいた 

方が良い。 

有効な時間が過ごせた。 

  (戸澤) 公民館職員 3 人、公運審 2人、市民 1人、 

      コミュニケーションを通して新しいアイデアが出る。 

      情報の伝達が大切。 

      公運審委員だけを対象に、グループ討議主体の企画をしたら。 

  (今村) 9 時に来たが、きれいに準備ができており、備品等も不足がなく 

      いうことなし。 

      3 役を決めるのに時間がかかった。自分が、司会をすることになった。 

  (中川) 会場設営うまくいった。 

東大和の若野さんがしゃべりまくった。 

  (菅沼) グループ内に、4月に配属された新人が 2人(調布市、小平市)いたため、 

      保育士がいないのが悩みだとかの悩み等を話し、継続のための問題点まではい

ったが、対策までは、行かなかった。 

      加盟市 11市となっているのはなぜかとの質問が出された。       

  *戸澤様から、報告書の書き方についての質問があり。 

   書く容量、前回の資料参照。 

   字体,MS 明朝、大きさ 12ポイント等の決まりは、前回の資料を参照して作成。 

   2月中旬頃までにお願い 

  3 次回 

   3月 3日(火) 委員部会終了後、懇親会を行う。  

  

     


